

第10回あかがね算数・数学コンテスト

参加児童生徒の声～解答用紙の感想より～

【小学生】

今年のあかがね算数・数学コンテストを踏まえて、これからの算数の授業や生活に生かして行きたいです。

すごくレベルの高い問題がたくさんあったので楽しかったです。自分の力を試す良い機会になりました。

今回、このコンテストを受けた理由は、算数が好きで得意なことと、自分の算数力はどのくらいあるのかを試したかったからです。

分からなくて解けない問題も、解説を聞いたら意外と簡単だと思いました。

僕は昨年も受検したけど、賞はとれませんでした。なので、今年は賞をとれるように頑張りました。問題は思ったよりスムーズに解けて、昨年の点を越えることができました。

難しくしてすべての問題を解くことはできませんでした。でも問題自体はすごく面白かったので中学生になっても参加したいです。



最初「こんな問題できるの？」って思っていました。でも真剣に解いていたら「なんだ、できるじゃん！」って思えました。

【中学生】

自分と違った考え方や、分からなかった問題の解説を聞いて、こんな考え方をすれば簡単に解けるのだと驚きました。頭が柔らかくなった気がしました。

4番がめっちゃ難しかったです。最後、神様の言うとおりで決めたら当たっていたので神様はいるんだと思いました。

小学校のころからあかがね算数・数学コンテストに参加しています。数学が好きなので、ここまでの良問と向き合える機会があってありがたいです。



テストの時間が90分と長く、驚きました。でも、見直しなどをしていると90分があっという間に過ぎ早く感じました。

1つ1つの問題が作り込まれていて、解いているときはとても楽しかったです。このコンテストを受けてよかったと思いました。数学の楽しさや面白さが改めて分かったので、数学のことについて調べて見ようと思いました。

初めて受けて、内容も難しく感じました。でも、自分なりに解けたので点数が悪くても満足です。すごく楽しかったです。

操作問題が一番難しかったです。ただ説明を聞いたら、僕が思っていたより smart で beautiful な解法でとてもすっきりしました。

第10回新居浜あかがね算数・数学コンテストの結果

あかがね賞（満点）…小学生3名、中学生5名

金賞（90～99点）……小学生9名、中学生12名

銀賞（80～89点）……小学生7名、中学生21名

銅賞（60～79点）……小学生32名、中学生52名

